



Wohin der Zug des Lebens uns führt,  
wissen wir nicht.  
Wir sehen so vieles, das an uns vorbei zieht.  
Es steigen Menschen zu, die bei uns, wenn sie  
aussteigen, Spuren hinterlassen,  
und die wir nicht mehr vergessen werden,  
und plötzlich kommt der Moment  
wo es auch für uns heißt:  
Endstation!  
Und dann ist es schön, wenn wir sagen können:  
Es war eine wunderbare Reise,  
natürlich mit allen Hochs und Tiefs,  
aber sie hat sich gelohnt.

Dankbar für die Zeit, die wir miteinander verbringen durften  
nehmen wir Abschied von

## Johann „Hansl“ Kern

der am 10. September 2024, im 76. Lebensjahr  
von uns gegangen ist.

**Die Trauerfeier beginnt am Donnerstag, 19. September 2024  
um 10.00 Uhr in der Verabschiedungshalle  
am Friedhof in St. Georgen an der Gusen.**

**Anschließend begleiten wir Hansl zu seiner  
letzten Ruhestätte am Friedhof.**

Wir möchten jedoch jedem die Möglichkeit geben, sich persönlich von  
ihm zu verabschieden. Darum ist die Verabschiedungshalle am Friedhof  
in Sankt Georgen an der Gusen am Mittwoch, 18. September 2024  
von 18.00 - 19.00 Uhr geöffnet.

**In unseren Herzen lebst du weiter**

**Gerti**

**Hansi und Karin, Iris und Christoph**

**Markus, Lisa, Sandra, Manuel, Tina**

**Im Namen aller, die dich mochten und  
mit dir verbunden waren.**

Wir bitten von Kränzen und Blumen abzusehen. Mit den dafür vorgesehenen Betrag kann  
die OÖ Krebsforschung unterstützt werden.

Bestattung ruhesanft e.U. - Sankt Georgen an der Gusen